SECCIÓN

28/12/2024

LEGISLATIVO



Anuncia Monreal que preparan iniciativa para prohibir maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIA ECHEVERRY).- El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, anunció que en los primeros días de enero presentarán una nueva iniciativa para prohibir el uso del maíz transgénico para consumo humano en el país. Desde su rancho en Zacatecas el legislador sostuvo que lo que se busca es proteger el campo y también a las familias. Monreal Ávila demás aseveró que es una vieja demanda, un reclamo y que no hay que olvidar jamás la frase sin maíz no hay país.



https://onedrive.live.com/?cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211 8890&parld=75F18D3264FEE48F%2118880&o=OneUp